

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Tradition

Auszeit vom Alltag im Friseursalon

Ruth Steinwender, Ihr Friseur in Feldkirchen

Ruth Steinwender führt den familiären Friseursalon mit Freude und Charme weiter. Meine Mutter gründete das Unternehmen im Jahre 1965. Eine ehemalige Waschanlage für Autos wurde zu einem Friseurgeschäft umfunktioniert und völlig neu gestaltet. Im Jahre 1999 übernahm ich das Geschäft. Der besondere Charme des Gebäudes mit seinen hohen Decken ist bis heute erhalten geblieben und bietet den Kunden ein ganz spezielles Ambiente.

"Zahlreiche Kurse und Fortbildungsseminare erlauben es uns immer mit Schnitt, Farbe und modernen, oft sehr ausgefallenen Modeerscheinungen, am Puls der Zeit zu sein. Das Vertrauen unserer Kunden hebt uns von der Konkurrenz ab."

Im Moment beschäftige ich vier Mitarbeiterinnen und war im Laufe der Jahre immer bestrebt, auch als Ausbildungsbetrieb zu fungieren und das fundierte Wissen an meine Mitarbeiterinnen weiter zu geben. Nicht nur waschen, schneiden, föhnen, gestalten den Alltag einer Friseurin, sondern noch viel mehr, was mit dem Thema Schönheit und Pflege zu tun hat. Benötigt man für den nächsten Ball ein professionelles Make-up, perfekt gezupfte Augenbrauen oder eine

moderne Ballfrisur, ist man in meinem Salon auf jeden Fall gut aufgehoben. Mit viel Einfühlungsvermögen auf den Kunden einzugehen und eine Art der kurzen Erholung, des Entspannens zu schaffen, das gehört ebenfalls zu meinem Alltag. Und man lebt mit jedem Kunden mit, erfährt private Geschichten, hört Kummer, Sorgen, aber auch Freude und kann mit so manchem Ratschlag weiterhelfen. Oder oft hilft es, wenn man auch nur zuhört. Und genau aus diesen vielfältigen Gründen, liebe ich meinen Beruf.

Online seit 10.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)